

EDISI SELASA / 19 Mei 2020

HARIAN UNTUK UMUM
TERBIT SENIN - JUMAT
12 HalamanE-mail redaksi@lenteratoday.com
Redaksi 031-87854491
Iklan 031-87854491
Kantor Redaksi
Jl. Rungkut Asri Utara VI no 26
Surabaya

LENTERA

Inspirasi Perubahan **TODAY**LENTERA
Ramadan

selengkapnya baca hal 5

Tubuhmu mendengar
apapun yang
pikiranmu katakan.

Naomi Judd, Penyanyi

MATAHARI LOCKDOWN ALARM BENCANA DI BUMI?

Bumi mendapat serangan bertubi-tubi. Saat penghuninya belum bisa bebas dari pandemi virus Covid-19, 'alarm' bencana alam malah ikut berbunyi. Ahli astronomi mengatakan saat ini Matahari sedang mengalami fase lockdown. Kekhawatiran terjadi bencana dahsyat pun menguat. Berkaca pada periode Minimum Dalton di penghujung abad-17, cuaca dingin yang ekstrem, gagal panen, kelaparan dan letusan gunung berapi membayangi. Semoga hanya teori.

Baca Hal 11

BENCANA YANG BISA TERULANG AKIBAT MATAHARI LOCKDOWN

PERIODE DALTON MINIMUM (TAHUN 1790 DAN 1830)

Ketika itu bumi mengalami periode dingin yang brutal, kehilangan panen, kelaparan dan letusan gunung berapi yang kuat. Pada periode itu suhu merosot hingga 2 derajat celsius selama 20 tahun, menghancurkan produksi pangan dunia.

TAHUN TANPA MUSIM PANAS (TAHUN 1816)

Terjadi periode yang dijuluki 'delapan belas ribu'. Banyak korban membeku hingga mati, ketika salju turun di Juli kala itu.

LETUSAN GUNUNG BERAPI TERBESAR KEDUA DALAM 2.000 TAHUN (10 APRIL 1815)

Letusan tersebut terjadi di Gunung Tamboro, Nusa Tenggara Barat, yang menewaskan 71.000 orang.

(sumber: NASA)

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

	KASUS POSITIF	SEMBUH	MENINGGAL DUNIA
INDONESIA	18.010	4.324	1.191
Seluruh Dunia	4,744,216	1,747,403	315.740

Update : 18 Mei 2020 Pukul 20:32 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins



Gubernur Jatim Khofifah Indarparawansa

Koordinator Komunikasi Penanganan Covid-19 Pemkot Surabaya, M. Fikser

GADUH PENANGANAN COVID-19 PEMPROV JATIM & PEMKOT SURABAYA

jam. Kita punya Tim Gerak Cepat (TGC), dalam TGC yang berisikan dokter, dinkes, PMI jadi ketika menerima laporan kecelakaan semua sudah siap," katanya.

Fikser menegaskan ketika memang ada pasien yang terduga covid-19 petugas yang ada dilapangan akan menggunakan APD lengkap. Jika memang kecelakaan biasa hanya menggunakan masker. "112 itu beda dengan yang bawa covid, itu salah. Kita ada dua tim, kalau yang covid kita pakai APD lengkap. Kita punya SOP, sesama tenaga medis punya etika. Dan etika dijunjung tinggi kedokteran. Prosesnya rapi karena keselamatan dengan nyawa manusia," tegasnya.

Fikser meminta pihak Dr. Soetomo kalau memang ada 35 pasien bisa buka data. Karena kami harus meluruskan memang hanya ada lima orang yang dibawa ke Rumah Sakit Dr. Soetomo akibat korban kecelakaan.

Sebelumnya, Gubernur Khofifah meminta setiap tim gugus tugas di masing-masing daerah menjaga tata krama dan etika di dunia kesehatan saat merujuk pasien Covid-19 ke rumah sakit rujukan demi kebaikan bersama.

"Di tengah masa sulit seperti ini, tolong tetap saling menjaga tata krama, regulasi, dan mekanisme rujukan pasien. Kalau misalnya membawa pasien, kemudian tidak dikoordinasikan lebih dulu dengan rumah sakit rujukan yang dimaksud, lalu pasien ditinggal begitu saja, tentu yang menjadi korban adalah pasien dan orang lain di tempat tersebut," tegas Gubernur Khofifah di Gedung Negara Grahadi, Senin (18/5).

Hal itu disampaikan setelah adanya insiden 35 pasien dari wilayah Surabaya yang dirujuk ke RSUD Dr Soetomo, tanpa melakukan koordinasi dengan rumah sakit yang bersangkutan. Seperti mengecek

ketersediaan bed, juga pasien Covid-19 yang dibawa oleh tim dari Surabaya tersebut kemudian ditinggal begitu saja tanpa ada kejelasan. Padahal pasien yang dirujuk tersebut adalah pasien yang terinfeksi Covid-19 yang jika tidak ditangani sesuai standar prosedur maka akan membahayakan pasien maupun tenaga kesehatan serta siapapun yang ada di sekitarnya.

Terlebih, hal mengenai referral system atau sistem rujukan pasien juga diatur resmi melalui Peraturan Menteri Kesehatan No 1 Tahun 2012 tentang Sistem Rujukan Pelayanan Kesehatan. Selain itu, Gubernur Khofifah juga menjelaskan tentang regulasi PP No 21 Tahun 2008 terkait penyelenggaraan penanggulangan bencana.

"Kalau evakuasi pasien kemudian setelah sampai di RS lalu ditinggal begitu saja, lalu bagaimana? Saya ingin mengingatkan, kita semua punya tugas dan kewajiban memberikan perlindungan terhadap nyawa dan jiwa dari warga di mana kita mendapatkan mandat. Jadi saya minta tolong kalau masing-masing tim gugus tugas di Jatim ada yang belum memahami regulasi ini atau belum tahu aturan ini mudah mudahan sekarang sudah membaca PP No 8 tahun 2012 ini," tegas Gubernur Khofifah.

Sementara itu, Ketua Rumpun Kuratif Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Jawa Timur yang juga Dirut RSUD Dr Soetomo, Joni Wahyuhadi mengatakan, pihaknya mempersilakan setiap rumah sakit maupun Tim 112 Surabaya yang akan merujuk pasien ke RSUD Dr Soetomo untuk berkoordinasi lebih dulu melalui layanan call center, dan screening center maupun koordinasi antar direktur rumah sakit. "Dalam keadaan seperti itu menyebabkan petugas kerepotan dalam menempatkan pasien di mana supaya tidak menular ke yang lain," kata Joni. (ist,ird)

Surabaya-Riak kembali muncul antara Pemprov Jatim dan Pemkot Surabaya. Kali ini terkait sistem rujukan pasien ke Rumah Sakit Rujukan di tengah pandemi Covid-19. Gubernur Jatim, Khofifah Indarparawansa menekankan pentingnya tata krama dan etika di dunia kesehatan saat merujuk pasien Covid-19.

Hal ini dilontarkan pasca insiden 35 pasien sari wilayah Surabaya yang dirujuk beramai-ramai namun tanpa ada koordinasi dengan RSUD Dr Soetomo pada Sabtu malam (16/5). Di sisi lain, Pemkot Surabaya menolak tuduhan tersebut karena menurut data Surabaya hanya mengantarkan 5 orang korban kecelakaan yang tidak terindikasi Covid-19.

Koordinator Hubungan Masyarakat Gugus Tugas Percepatan Penanganan COVID-19 Kota Surabaya M. Fikser mengatakan bahwa apa yang dituduhkan tidak berdasarkan data. "Tercatat pada tanggal 16-17 Mei laporan yang diterima di call center kami melalui 112 yakni ada sekitar 180 pengaduan. Dari angka tersebut didapati ada 13 kejadian kecelakaan," ujarnya di Balai Kota, Senin (18/5).

Dari 13 kejadian kecelakaan hanya ada 5 orang yang dibawa ke rumah sakit Dr. Soetomo Surabaya. 3 pasien merupakan korban kecelakaan, sedangkan yang 2 korban kecelakaan dengan resiko penyakit tipes dan diabetes. "Untuk call center 112 itu 24

AKHIRNYA, SANTOSO DILANTIK JADI WALIKOTA BLITAR



Plt Walikota Blitar, Santoso akan dilantik menjadi walikota definitif

Blitar - Plt Walikota Blitar, Santoso akan dilantik menjadi walikota definitif menggantikan M. Samanhudi Anwar, yang diberhentikan karena tersandung kasus suap dan sudah divonis bersalah oleh KPK. Santoso mengatakan sesuai jadwal akan dilantik oleh Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indarparawansa Selasa (19/5) di Gedung Negara Grahadi Surabaya.

"Ini penantian panjang yang sudah

diharapkan Insyaallah nanti sore gladi bersih dan besok pelantikannya," tutur Santoso, Senin (18/5).

Dijelaskan Santoso karena saat ini masih dalam kondisi pandemi Virus Corona atau (Covid-19), maka proses pelantikan tetap sesuai protokol kesehatan. Tamu yang datang di acara pelantikan juga dibatasi. "Jadi tetap wajib memakai masker, serta menerapkan physical distancing," jelasnya.

Setelah dilantik besok, Santoso resmi menjadi Walikota Blitar dengan masa 9 bulan sampai Pebruari 2021 mendatang.

Dengan sisa jabatan tersebut, Santoso tidak menargetkan program yang muluk-muluk. Tapi tetap prioritas memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, karena tugas kepala daerah itu melayani masyarakat.

"Apa yang sudah dijalankan akan ditingkatkan lagi, memaksimalkan program

yang sudah ada. Mudah-mudahan amanah ini menambah semangat saya untuk mengabdikan kepada masyarakat Kota Blitar," tandasnya.

Seperti diketahui, Santoso sebelumnya menjabat Wakil Wali Kota Blitar periode 2016-2021 mendampingi Samanhudi Anwar. Tetapi, Samanhudi tersangkut kasus suap KPK pada Juni 2018 lalu. Selama proses peradilan berjalan, status Samanhudi sebagai Walikota Blitar non aktif.

Hingga hakim Pengadilan Tipikor menyatakan Samanhudi bersalah, serta divonis hukuman penjara 5 tahun. Vonis hakim itu sudah berkekuatan hukum tetap, setelah melalui proses kasasi di tingkat Mahkamah Agung. Berdasarkan putusan hakim di tingkat kasasi itu, Mendagri mengeluarkan surat pemberhentian tetap Samanhudi sebagai Walikota Blitar pada 20

KALAH VOTING, USULAN PANSUS COVID-19 DPRD SURABAYA DITOLAK

Surabaya - DPRD Kota Surabaya akhirnya resmi tidak memiliki panitia khusus (Pansus) penanganan Covid-19. Dalam rapat Badan Musyawarah (Banmus), suara fraksi pengusul Pansus Covid-19 kalah suara dengan suara fraksi penolak Pansus Covid-19.

"Fraksi PDIP bersyukur bahwa pimpinan dan anggota Bamus cukup bijak. Mengambil keputusan tepat, terkait fungsi pengawasan DPRD pada saat pandemi Covid-19. Tidak perlu Pansus," kata Sekretaris Fraksi PDIP DPRD Surabaya Abdul Ghoni Muchlas Niam, Senin (18/5).

Fraksi PDIP sejak awal berpendapat, fungsi pengawasan DPRD terkait penanganan Covid-19 lebih tepat dijalankan melalui kinerja Komisi-Komisi. Pengawasan melibatkan 50 Pimpinan dan Anggota DPRD Kota Surabaya.

Sedang Ketua Fraksi PDIP Syaifuddin Zuhri menilai selama ini Wali Kota Tri Rismaharini berserta seluruh jajaran Pemkot Surabaya bekerja keras, all out, menangani pandemi Covid-19. "Saran-saran DPRD, kritik, masukan atau pandangan anggota-anggota DPRD, bisa disampaikan dalam rapat-rapat Komisi di mana perwakilan semua fraksi ada di sana. Tak perlu Pansus," tandas Cak Ipuk panggilan akrabnya.

Untuk diketahui, voting dilakukan Jumat (15/5) informasi yang dihimpun, dari 16 anggota Banmus yang mengisi absensi rapat, hanya 13 yang ada di ruangan rapat saat voting digelar.

Hasil akhirnya, hanya ada 5 suara yang mendukung Pansus Covid-19, 8 suara

lainnya menolak. Sektetaris Fraksi Demokrat- Nasdem, Imam Syafii selaku fraksi pengusul menganggap aneh saat Banmus DPRD Surabaya melakukan voting. "Lazimnya Banmus hanya menjadwalkan rapat paripurna usulan fraksi, baru nanti Paripurna yang akan memutuskan setuju atau ditolak usulan pansus Covid-19," kata Imam, saat dikonfirmasi Senin (18/5).

Usulan dalam pansus menurutnya juga bisa diparipurnakan hanya dari usulan minimal 2 fraksi. Sementara usulan pansus Covid-19, kata Imam, diusulkan 4 fraksi, yakni Fraksi PKB, Gerindra, PAN-PPP dan fraksi Demokrat Nasdem. "Kami masih membahas lagi bersama fraksi pengusul apakah nanti ikut mendukung atau tidak," ujar dia.

Hingga Minggu (17/5) malam, jumlah kasus positif Covid-19 di Surabaya mencapai 1.059 kasus dan yang meninggal dunia 122 orang.

Banmus Tak Tanda Tangan

Terbaru, sejumlah anggota banmus mengaku tidak mau membubuhkan tanda tangan dalam resume atau berita acara karena ada sejumlah pelanggaran tata tertib.

Wakil Ketua Banmus Laila Mufidah mengatakan tidak membubuhkan tanda tangan di berita acara hasil rapat banmus. Keputusannya itu juga diikuti oleh anggota banmus yang mengusulkan terbentuknya pansus covid-19. Keputusannya ini diambil karena tidak sepakat dengan apa yang menjadi resume atau berita acara hasil rapat banmus.

"Banmus bukan forum rapat untuk



Ketua Fraksi PDIP DPRD Surabaya Syaifuddin Zuhri

membuat ketetapan sebagaimana diatur dalam tata tertib pasal 46 huruf G tentang tugas dan wewenang banmus. Salah satunya merekomendasikan pembentukan pansus, bukan memutuskan atau menetapkan. Jadi, tatib ini dilanggar," ujarnya, Senin (18/5).

Laila Mufidah juga menerangkan, banmus bukan untuk menetapkan ada atau tidak adanya pansus. Banmus cukup merekomendasikan kepada paripurna dan forum rapat tertinggi ini nantinya yang memutuskan agar seluruh anggota dewan yang ikut paripurna bisa mengikuti dengan seksama bahwa rapat banmus berakhir dengan voting pansus covid tidak setuju dibentuk.

"Ini bukan soal kalah menang, biar sesuai dengan tupoksi banmus saja. Dalam pasal 65 ayat 1, pansus dibentuk dalam rapat paripurna atas usul dari anggota dewan yang dapat pertimbangan dari banmus. Artinya, dalam pasal ini, dibentuk atau tidaknya pansus ditetapkan di paripurna, bukan di banmus," ujarnya. (ist)

KOMISI IX DPR RI TOLAK KENAIKAN IURAN BPJS

Jakarta- Rencana kenaikan iuran BPJS Kesehatan yang tertuang Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 64 Tahun 2020 tentang Perubahan Kedua Atas Perpres Nomor 82 Tahun 2018 tentang Jaminan Kesehatan mendapat penolakan keras dari DPR RI. Bila alasannya defisit, mestinya pemerintah membenahi sengkarakut internal bukan malah membebani rakyat.

"Kalau bicara defisit BPJS Kesehatan, ya manajemennya yang diperbaiki. Rakyat tidak boleh menjadi korban akibat pengelolaan BPJS Kesehatan yang bermasalah," kata Anggota Komisi IX Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) Intan Fitriana Fauzi di Jakarta, Senin (18/5).

Politisi Fraksi PAN itu mengingatkan pemerintah soal amanat Undang Undang Dasar (UUD) Negara Republik Indonesia (NRI) Tahun 1945, dimana setiap warga negara berhak memperoleh pelayanan kesehatan.

"Kembali ke turunan UUD 1945, UU Jaminan Sosial (UU Nomor 40 Tahun 2004

tentang Sistem Jaminan Sosial Nasional) itu harus dijadikan dasar. Jangan menghitungnya setiap tahun untuk menutup defisit pembayaran ke RS, otomatis paralel bebannya (iuran) naik juga," terangnya.

Dia juga menilai Perpres 64/2020 tidak memiliki asas keadilan, mengingat wabah virus Corona (Covid-19) sedang menyusahakan rakyat. "Saya sangat menyesalkan ini terjadi dan ini preseden buruk. Kenapa mesti rakyat yang menggugat, karena pemerintah mengeluarkan aturan yang tidak memenuhi rasa keadilan," tukasnya.

Hal senada diungkapkan Anggota Komisi IX DPR RI Edy Wuryanto. Dia menegaskan bahwa Komisi IX DPR RI tetap menolak kenaikan iuran BPJS Kesehatan.

Edy berjanji masalah kenaikan iuran itu akan dibahas kembali setelah masa reses selesai, apalagi MASudah melakukan pembatalan. "Menurut saya, sebaiknya jangan dulu dinaikkan pada masa Covid-19 yang sangat berat ini. Rakyat dihadapkan pada persoalan bertahan hidup, mereka banyak yang terkena PHK.



Kalau Menteri Keuangan masih mempunyai cadangan anggaran di APBN, silahkan support untuk iuran kesehatan. Tunda dulu kenaikannya," tandasnya.

Menurut dia, rakyat mempunyai hak untuk menggugat kenaikan iuran BPJS lewat jalur hukum.

Diketahui, pasca putusan Mahkamah Konstitusi (MK) membatalkan Pepres No 75/2019 tentang Kenaikan Iuran BPJS Kesehatan sebesar seratus persen, Presiden Joko Widodo (Jokowi) kembali menaikkan iuran BPJS Kesehatan melalui Perpres 64/2020 tentang Perubahan Kedua Atas Perpres Nomor 82 Tahun 2018 tentang Jaminan Kesehatan. (ist)

KHOFIFAH CABUT IZIN SALAT IED DI MASJID AL AKBAR SURABAYA

Surabaya - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa akan mencabut izin rencana digelar Salat Ied di Masjid Al Akbar Surabaya. Sebelumnya, keputusan memperbolehkan salat Ied ini tertuang dalam surat edaran Sekda Provinsi Jatim No 451/7809/012/2020.

Keputusan ini akhirnya diambil usai melaksanakan rapat koordinasi terkait pengamanan dan penegakan protokol kesehatan dalam rangka menyambut Hari Idul Fitri bersama Menkopolkum melalui video conference.

"Kami segera akan mencabut surat ini, kami sudah koordinasi tadi bersama Pak Pangdam, Pak Kapolda dan Pak Pangkarmada II, Kajati, lengkap dengan Kanwil Kemenag dengan Pak Sekda yang menandatangani surat ini, ini ada di sini Pak Menko," kata Khofifah kepada Menkopolkum Machfud MD dalam video conference di Gedung Negara Graha Surabaya, Senin (18/5).

Untuk diketahui, kondisi Jatim memang makin rawan, berdasarkan data yang dihimpun pemerintah hingga pukul 12.00 WIB Senin ini, ada penambahan 496 kasus baru Covid-19. Sehingga secara akumulatif ada 18.010 kasus positif Covid-19 di Indonesia. Adapun penambahan kasus terbanyak terjadi di Jawa Timur dengan 144 kasus baru. Setelah itu disusul oleh Kalimantan Selatan dengan 66



Salat berjamaah di Masjid Al Akbar Surabaya menerapkan protokol kesehatan wabah corona

kasus baru, Sulawesi Selatan dengan 66 kasus baru, dan DKI Jakarta 49 kasus baru.

Di kesempatan yang sama, Menkopolkum Machfud MD saat membacakan kesimpulan rapat meminta pemerintah daerah ikut membantu pemerintah pusat menangani COVID-19. Salah satunya tidak melanggar beberapa ketentuan yang telah dilarang.

"Oleh sebab itu pemerintah meminta dengan sangat agar ketentuan tersebut tidak dilanggar. Pemerintah pusat dan pemerintah daerah akan bergandeng tangan dengan tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh adat, untuk meyakinkan ibadah di masjid yang sifatnya sunnah sebaiknya dihindari. Untuk melaksanakan yang lebih lanjut yaitu menghindari penyakit," jelas Machfud MD.

"Kaum muslimin diminta untuk salat

ied di rumah, intinya menghimbau tausiyah dan berfatwa seperti yang disampaikan para ulama tetapi narasinya kita meminta dengan sangat," imbuhnya. Tak hanya itu, Machfud MD juga mengkhawatirkan jika ada kepala daerah yang mengizinkan salah satu agama melakukan ibadah di tempat ibadah, akan menimbulkan kerawanan.

9 Kecamatan Blitar Tiadakan Salat Ied Berjamaah

Sementara itu, sebanyak 9 kecamatan di Kabupaten Blitar yang termasuk zona merah penyebaran Virus Covid-19, sepakat tidak melaksanakan Salat Ied di masjid maupun lapangan. Adanya kesepakatan ini disampaikan Humas Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Blitar, Jamil Mashadi sesuai dengan hasil musyawarah, yang digelar MUI Kabupaten Blitar bersama Forkopimda.

Lebih lanjut dijelaskan Jamil kalau hasil musyawarah disepakati 9 Kecamatan di Kabupaten Blitar, yang termasuk zona merah meliputi Kecamatan Wates, Panggungrejo, Kesamben, Selopuro, Bakung, Nglekok, Ponggok, Sanankulon & Srengat tidak menggelar Salat Idul Fitri baik di masjid maupun lapangan. "Dengan pertimbangan adanya jumlah ODP, PDP maupun pasien terkonfirmasi positif Covid-19. Supaya tidak membahayakan kesehatan warga lainnya, ketika mengikuti salat berjamaah," jelasnya. (ist,ais)

DAMPAK COVID-19

GERAKKAN EKONOMI KERAKYATAN, WALIKOTA MADIUN BORONG PRODUK UMKM

Madiun- Melihat semakin lesunya perekonomian masyarakat, terutama di sektor Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) akibat dampak corona, Walikota Madiun, Maldi mulai mencari strategi agar kondisi membaik. Diapun berinisiatif untuk memborong ratusan produk usaha UMKM tersebut.

Beberapa produk yang dibeli antara lain sambal pecel, abon, tempe, kecap, dan telur asin. Menurutnya, upaya ini salah satu langkah yang paling ampuh untuk menekan gelombang pemutusan hubungan kerja (PHK) disaat masa pandemi Covid-19 ini.

"Bulan lalu ada UMKM yang merumahkan karyawannya. Kemudian saya minta karyawan tersebut dipekerjakan kembali karena kami akan membeli produk-produk UMKM-nya," katanya, Senin (18/5).

Mantan sekda kota itu menandakan, pihaknya berjanji bakal membeli berbagai produk UMKM sesuai dengan kemampuan produksi. Nantinya, produk-produk tersebut akan didistribusikan lagi kepada rakyat melalui gabungan jenis bantuan paket sembako.

Jenis bantuan tersebut antara lain Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT), yang

berasal dari pusat dan daerah. Dengan adanya upaya ini, Walikota Maldi berharap, baik para pengusaha dan karyawannya bisa tetap produktif menjalankan proses produksi di masa pandemi. "Biar ekonominya gak macet. Bos juga bisa gaji karyawannya," pungkasnya.

Reaktif, Bayi PDP Meninggal

Sementara terkait kasus corona, bayi berstatus pasien dalam pengawasan (PDP) Corona di Kota Madiun meninggal, Sabtu (16/5) malam. Bayi itu meninggal saat menjalani perawatan di RSUD dr Soedono Madiun.

"Awalnya dirawat di RSUD Sogaten. Status PDP-nya baru kemarin Sabtu (16/5) terus meninggal dunia," ujar Juru Bicara Tim Gugus Tugas Percepatan Penanggulangan COVID-19 Kota Madiun, Noor Aflah, saat dikonfirmasi, Senin (18/5).

Menurutnya, bayi berjenis kelamin perempuan berusia tiga bulan itu berasal dari salah satu kelurahan di Kecamatan Manguharjo, Kota Madiun. Bayi itu berstatus PDP setelah dilakukan rapid test dan hasilnya reaktif. "Pasien ini dinyatakan PDP setelah rapid test-nya dinyatakan reaktif kemarin. Tapi bayi perempuan ini belum sempat dites



Walikota Madiun, Maldi berinisiatif memborong ratusan produk UMKM untuk mengatasi dampak Covid-19

swab," imbuhnya.

"Sedangkan untuk ibu bayi, sebelumnya statusnya belum PDP. Untuk status selanjutnya belum ada konfirmasi dari tim medis," sambungnya. Aflah menambahkan, berdasarkan keterangan keluarga, bayi ini lahir di Bandung dan saat berusia satu bulan dibawa ke Madiun. Bayi ini awalnya alergi susu dan dibawa ke RSUD Sogaten.

Hingga saat ini, total ada 14 PDP di Kota Madiun. Termasuk 10 orang yang hasil tes swab-nya negatif dan tiga orang meninggal. Sedangkan data per 17 Mei 2020, orang dalam risiko (ODR) di Kota Madiun mencapai 1.139. Orang tanpa gejala (OTG) ada 92 dan orang dalam pemantauan (ODP) ada 66. Yang positif Corona ada dua orang. (Sur)



**MARCELLA SIMON:
BANYAK DRAMA,
TAPI PUASA ITU AJAIB**

Artis cantik Marcella Simon memutuskan memeluk Islam akhir tahun 2019 lalu. Wanita berusia 31 ini pun perdana berpuasa di bulan Ramadan. Baginya, puasa itu ajaib.

Marcella Simon, salah satu selebritas Tanah Air yang baru saja menjadi muallaf. Dan ini merupakan Ramadan pertama baginya. Sebagai seorang muallaf, Marcella Simon harus menjalani kewajibannya sebagai seorang muslim. Salah satunya berpuasa di bulan Ramadan.

Wanita yang berprofesi sebagai pesinetron ini mengaku banyak drama yang ia alami saat menjalankan ibadah puasa. "Puasa Ramadhan Pertama.. Dari mulai sahur heboh.. Sahur standar.. Sahur mie instan .. Sahur cuma pake kurma ajwa.. Sahur air putih sama obat maag.. Sampe sama sekali gak sahur," cerita Marcella Simon di Instagram.

Meskipun selalu ada drama saat sahur, ada saja hal ajaib yang dirasakan oleh Marcella. Ia tetap kuat menjalani puasa hingga waktu berbuka. "Tapi ajaib emang puasa itu," lanjut Marcella. "Berkali-kali coba, kalo gak enak badan, mau flu.. Doa aja minta sehat supaya puasanya lancar, alhamdulillah bisa langsung sehat itu," sambungnya.

Namun, ada satu doa yang diakui Marcella belum terkabul. Ia ingin segera mendapatkan imam untuk rumah tangganya kelak. "Tinggal doa minta shalat berdua yang endingnya bisa cium tangan itulah yang belum terkabul," tandas Marcella.

Meski belum mantap berhijab, Marcella kerap membagikan foto dengan penampilan tertutup menggunakan hijab. Tentu, penampilannya dipuji warganet karena paras cantiknya membuat hati yang melihatnya menjadi lebih tentram. "Ada gak sih yang dandan tapi gak kemana-mana? Hahaha.. udah mulai kedip-kedip sendiri di rumah. Ini bahkan aku nyobain nyobain baju yang kira-kira seru buat

lebaran. Padahal gak tahu juga mau ngapain ntar lebaran, biar kelihatan ceria, mix and match calon baju lebaran pertama," kata Marcella Simon lewat Instagram.

Dengan mengenakan pakaian bernuansa kuning, kecantikan Marcella semakin terpancar dengan hijabnya. Ternyata, penampilan itu merupakan hasil dari mix and match Marcella untuk menyambut hari Raya Idul Fitri. Meski mengaku tak tahu akan melakukan kegiatan apa saat lebaran, Marcella hanya mengisi waktu luang di rumah selama social distancing.

Memainkan sinetron Orang Ketiga ini juga membagi pengalaman selama belajar mengaji. Karena wabah virus corona, Marcella mengaku kegiatan belajar mengajinya jadi terhambat. Sehingga, wanita kelahiran Jakarta itu memutuskan untuk belajar ngaji lewat video YouTube dan buku yang ada di rumah.

"Kata salah seorang temanku 'bacanya sih benar, tapi gak gitu neng, itukan hurufnya udah ada garis di atas, namanya fatha, jadi da' bukan dal.. qo bukan qoff'. Duuu, dimana letak salahnya nih gue, itu gue belajar dari video orang Arab perasaan. Ternyata! Video dan buku gue beda aha-haha," ujarnya.

Setelah belajar membaca huruf hijaiyah, Marcella kembali melanjutkan niatnya untuk bisa membaca ayat suci Al-Quran dengan membaca bacaan dzikir pagi dan petang. Tapi ternyata, Marcella mengaku hanya bisa mengenali huruf A dari bacaan tersebut. Meski telah berusaha, wanita kelahiran 9 Mei 1989 itu menyerah belajar ngaji tanpa didampingi ahlinya. "Udah nih hurufnya, gue buka dong tuh buku dzikir pagi petang, manakala bisa ngaji. Ngarep... ternyata!!

yang bisa kenalin cuma A doang, itu huruf nyatuinnya kek mana? Tutup lagi buku itu, menghela nafas 'belum waktunya bersabarlah,' pungkas Marcella Simon.

Sayangnya, di puasa pertama, Marcella belum bisa merasakan tarawih di masjid karena situasi pandemi yang tengah melanda tanah air. "Karena belum bisa ngerasain tarawih di masjid, menghibur diri dengan cara pake mukena yg cakep 2.. ngaca aja udah bahagia," tulisnya di keterangan fotonya memakai mukena.

Bersama Artis Lain di Kajianmusawarah

Sosok Cut Meyriska memang menjadi salah satu sahabat yang turut menyemangati Marcella Simon saat memilih untuk menjadi muallaf. Pun dengan Roger Danuarta yang juga menemani Marcella Simon saat menjalani prosesi mengucapkan syahadat.

Sambil mengunggah video, Cut Meyriska pun mengucapkan selamat kepada Marcella Simon. "Allahumma tsabbithu waj' alhu haadiyan wa mahdiyyan. Ya'Allah, tetapkanlah ia (islam) dan jadikanlah ia sebagai penunjuk yang selalu memberi petunjuk Alhamdulillah ya Rabb.. selamat datang kak @marcella_simon dalam silaturahmi dan Ukhuwah islam yang penuh keindahan.. Semoga keputusan yang kakak ambil adalah Keputusan yang terbaik.. Istiqomah terus ya kak dijalanannya Allah Swt.. semoga kita selalu bersama hingga Jannahnya Aamiin," pungkas Cut Meyriska.

Setelah mantap memeluk agama Islam, Marcella Simon diberi hadiah umrah oleh ustaz yang membimbingnya mengucapkan syahadat, ustaz Adi Hidayat. Tak hanya Marcella Simon, Freddy Siauw juga diberi hadiah yang sama.

Arie Untung mengungkapkan hal tersebut pada foto yang diunggahnya. Ia menuliskan, "Alhamdulillah mereka dpt hadiah umroh dari Allah melalui ustadz @adihidayatofficial dan akan berangkat bersama sama."

Sebuah akun instagram dengan nama @kajianmusawarah mengunggah foto-foto ketika Marcella Simon menjadi muallaf. Dalam foto tersebut terlihat pula artis lain seperti Cut Meyriska, Roger Danuarta, Dini Aminarti, Vebby Palwinta, dan Teuku Wisnu.

Dalam daftar following akun tersebut, diketahui artis-artis yang mendampingi Marcella Simon, tergabung dalam sebuah kelompok bernama Kajian Musawarah. Beberapa artis lain juga terlihat dalam daftar following tersebut seperti Irwansyah, Dimas Seto, Arie Untung, dan Shireen Sungkar.(ist)



Pangeran MBS

**BELI KLUB NEWCASTLE
SENILAI RP 5,8 TRILIUN**

Foto : Leon Neal/Getty Images

Nama Mohammed bin Salman atau biasa dipanggil Pangeran MBS, Putra mahkota Arab Saudi tersebut tinggal menunggu waktu untuk bisa mengakuisisi saham klub Premier League, Newcastle United.

Saham The Magpies kabarnya dibeli dengan harga 300 juta poundsterling atau setara Rp 5,8 triliun rupiah. Jika berhasil mengambil alih Newcastle United, Pangeran Salman akan menjadi pemilik klub terkaya di Premier League.

Mohammed bin Salman akan mengungguli pemilik Manchesetr City, Sheikh Mansour. Saat ini, Pangeran Salman diketahui mempunyai kekayaan senilai 260 miliar pounds.

Dengan dana yang melimpah, pria berusia 34 tahun itu bisa menjadikan The Magpies sebagai klub yang disegani. Newcastle United di bawah kepemilikan Pangeran Salman bisa seperti Manchester City, mengeluarkan banyak uang demi memboyong pemain bintang.

Jika Pangeran Mohamed bin Salman resmi membeli Newcastle United tentunya akan menambah deretan orang kaya yang menjadi pemilik klub Premier League.

Di sisi lain, mungkin tak banyak yang mengetahui tentang sosok Pangeran

Mohammed bin Salman. Berikut Bola.com merangkum dari berbagai sumber, 5 fakta tentang Mohammed bin Salman, calon pemilik klub Premier League, Newcastle United.

1. Berasal dari bagian House of Saud

Melansir dari The Sun, Mohammed bin Salman merupakan bagian House of Saud, yakni keluarga penguasa Arab Saudi sejak 1744. Dalam keluarga tersebut terdapat sekitar 15.000 orang dan 2.00 di antaranya memiliki kekuasaan dan kekayaan.

Keluarga tersebut kabarnya memiliki total kekayaan sebesar 1,3 triliun pounds.

2 Menikah dengan kerabat sendiri

Pangeran Mohammed telah menikah dengan seorang perempuan bernama Sarah binti Mashhoor. Perempuan cantik yang dinikahi pada 2008 itu diketahui merupakan sepupunya. Pasangan tersebut sudah dikaruniai empat anak, tiga laki-laki dan satu perempuan.

3. Lulusan hukum

Tak seperti pangeran lainnya yang memilih kuliah di luar Arab Saudi.

Mohammed bin Salman diketahui merupakan lulusan hukum dari Universitas King Al Suad, Arab Saudi.

4. Terjun ke dunia Politik

Pada 2015, Pangeran Salman didapuk menjadi Menteri Pertahanan di Arab Saudi. Saat mendapat jabatan tersebut, Pangeran Salman baru berusia 30 tahun dan menjadikannya sebagai Menteri Pertahanan Termuda di dunia.

5. Memiliki banyak barang mewah

Mohammed Bin Salman dilaporkan membeli lukisan langka Leonardo da Vinco seharga 340 juta pounds (Rp6,1 triliun). Jika itu terjadi, maka lukisan itu menjadi karya seni termahal di dunia.

Kemudian putra mahkota Arab Saudi tersebut juga memiliki tiga supercar. Mobil tersebut ialah Ferrari, Lamborghini, dan Buggati

Selanjutnya, Mohammed Bin Salman diketahui pernah membeli villa mewah di kawasan Chateu Louis XIV, Prancis. Bangunan tersebut memiliki harga 230 juta pounds atau setara Rp4,2 triliun.

Terakhir, Mohammed bin Salman punya kapal pesiar bernama Serena. Nilainya sekitar 380 juta pounds atau setara Rp6,94 triliun (Ist).



Foto : footballtransfertavern.com

SERANGAN JANTUNG BISA DIMULAI DARI KAKI BENGGAK



Serangan jantung masih menjadi penyakit paling mematikan di dunia saat ini. Setiap orang berisiko untuk mengalaminya.

Serangan jantung terjadi ketika aliran darah ke bagian otot jantung tiba-tiba hilang. Biasanya hal ini disebabkan oleh zat-zat berbahaya yang menyumbat arteri koroner yang bertugas mengangkut darah ke organ-organ vital.

Tanpa cukup darah dan oksigen, otot jantung dapat rusak parah. Oleh karena itu, menjadi penting mengenal tanda dan gejala potensial dari penyakit jantung ini.

Tak banyak orang menyadari kalau mereka menderita penyakit jantung. Sebab, tanda-tandanya pun kerap tidak jelas dan berbeda pada masing-masing orang.

Salah satu tanda yang jarang disadari bisa dilihat dari kaki yang bengkak. Medline Plus dilansir dari Express.co.uk mengatakan retensi cairan di kaki dikenal sebagai edema perifer. Penting untuk berkonsultasi dengan dokter apabila kaki anda tiba-tiba bengkak tanpa alasan yang jelas.

Namun untuk pengenalan awal apakah kaki bengkak tersebut terkait jantung atau tidak, bisa dengan menekan satu jari ke pergelangan kaki atau tulang kering. Lihat apakah setelah ditekan meninggalkan penyok pada titik tersebut.

Cara ini dikenal sebagai "pitting edema" dan merupakan indikator yang baik untuk

menentukan apakah pembengkakan tersebut terkait gagal jantung kongestif. Edema bisa menjadi tanda gagal jantung karena jantung tidak dapat memompa.

Cairan dari dalam pembuluh darah cenderung mengarah ke jaringan di sekitarnya. Pergelangan kaki dan kaki ini adalah area umum untuk edema karena efek gravitasi.

Dr Carl Orringer, associate professor of medicine dan direktur Preventive Cardiovascular Medicine dan LDLApheresis Programs di University of Miami, mengatakan bahwa tanda-tanda seperti pembengkakan pergelangan kaki atau penambahan berat badan tidak selalu terkait dengan penyakit jantung.

"Tetapi secara bersamaan dengan gejala lain penyakit jantung. Penelitian laboratorium, riwayat keluarga, merupakan bagian penting dalam membuat diagnosis penyakit jantung atau gagal jantung," tuturnya.

National Health Service (NHS) menjelaskan gejala serangan jantung dapat termasuk nyeri dada yaitu ketika dada terasa seperti ditekan atau diperas oleh benda berat dan rasa sakit dapat me-

nyebar dari dada ke rahang, leher, lengan dan punggung.

"Gejala lain termasuk sesak napas, merasa lemah atau pusing, atau keduanya atau perasaan cemas yang luar biasa," tulis NHS dalam laporannya.

Penting untuk diketahui bahwa tidak semua orang mengalami nyeri dada yang parah. Ini terutama terjadi pada banyak wanita dan rasa sakitnya sering ringan dan masalah pencernaan (st).





**TWITTER KELUARKAN
FITUR BARU UNTUK
CEGAH 'BULLY' DAN
'HATE SPEECH'**

Twitter sedang menyiapkan fitur baru yang bisa mencegah lalu lintas tweet kata-kata kasar. Fungsi baru yang sedang diuji ini bakal membuat pengguna berpikir dua kali sebelum posting cuitannya.

Hal ini tentu saja menjadi persoalan tersendiri bagi orang yang gemar bully dan menyebar hate speech atau ujaran kebencian.

Twitter akan memberikan peringatan kepada pengguna sebelum mengirimkan atau membalas cuitan, apabila kata atau kalimat yang digunakan dinilai 'berbahaya'. Uji coba ini bisa dirasakan bagi para pengguna Twitter di aplikasi iOS.

Nantinya, fitur ini bakal memberikan pilihan kata atau merevisi cuitan sebelum dipublikasi, jika tweet-nya terdeteksi mengandung kata yang tidak layak.

Belum diketahui secara pasti bagaimana Twitter akan melabeli bahasa yang tidak layak itu.

Twitter sejak awal memiliki ke-

bijakan terkait ujaran kebencian. Dokumen itu meliputi ancaman kekerasan, konten terkait terorisme, hingga pelecehan.

Twitter tidak akan secara langsung menghapus cuitanmu yang dianggap ofensif. Pengguna masih diizinkan untuk tweet apapun.

Alat ini sengaja dirancang untuk menghindari kata-kata negatif tidak perlu, yang berpotensi meningkatkan perselisihan dan dapat menyebabkan akun di-suspend alias diblokir.

"Orang-orang diizinkan untuk memposting konten, termasuk konten yang berpotensi menjadi masalah, selama mereka tidak melanggar Aturan Twitter," kata perusahaan.

Sebelum Twitter, Instagram telah lebih dulu meluncurkan fitur serupa. Media sosial milik Facebook tersebut telah memperingatkan pengguna bahwa komentar yang dibuat mengandung arti mirip dengan pesan lain yang pernah dilaporkan.

Di sisi lain pengguna Instagram juga bisa mengatur komentar apa saja yang tidak diizinkan di postingan milik mereka. Jika mereka tidak ingin melihat komentar yang mengandung kata-kata tertentu, mereka bisa membungkamnya.

Twitter merupakan salah satu dari media sosial yang konsisten membagikan cerita dalam bentuk tweet.

Banyak media sosial yang berlomba-lomba untuk menghadirkan berbagai fitur baru.

Selama ini Twitter tetap berupaya mempertahankan fiturnya supaya lebih orisinal. Akan tetapi, pada akhirnya Twitter tetap mengikuti perkembangan zaman.

Fitur-fitur baru terus dikaji dan diteliti. Tujuannya adalah untuk mempelajari tanggapan dari para pengguna dari percobaan fitur sebelum dilakukan peluncuran fitur secara menyeluruh pada tahun ini (Ist).

SUKA PAKAI GEL RAMBUT, WASPADAI EFEK SAMPINGNYA

Gel rambut merupakan salah satu produk penataan rambut yang populer bagi pria. Meskipun memiliki sederet manfaat, tapi ada juga efek samping yang harus diwaspadai. Apa saja?

Fungsi utama gel rambut untuk mempertahankan bentuk rambut dan menjaga gaya rambut agar tetap rapi saat menjalani rutinitas harian. Karena manfaat tersebut, tidak sedikit kaum pria yang menggunakan gel ini untuk menata rambut mereka.

Di samping menambah estetika, ternyata ada manfaat gel rambut lainnya yang bisa kita dapat. Sebagian besar gel rambut mengandung zat plastik bernama Polyvinylpyrrolidone (PVP), yang berfungsi merekatkan rambut dan menghubungkan helaian rambut dengan yang lainnya. Saat gel digunakan pada rambut yang basah, PVP atau bahan serupa akan menyerap air dengan cepat. Ketika gel tersebut kering, tekstur rambut akan cenderung kaku karena helaian rambut yang menyatu. Oleh karena itu, sebelum gel kering, sebaiknya kita menata gaya rambut terlebih dahulu.

Selain itu, gel rambut juga bermanfaat untuk memberikan nutrisi esensial. Gel rambut tertentu, terutama gel yang terbuat dari bahan organik, dapat memberikan nutrisi penting yang mampu meresap

ke kulit kepala dan folikel rambut. Nutrisi seperti vitamin dan mineral dalam gel rambut organik akan membuat rambut menjadi lebih kuat.



Meski demikian, pastikan rambut tidak terkena hujan atau air karena gel rambut dapat luntur seketika saat terkena air. Gel rambut yang luntur cenderung lengket dan menyebabkan kulit kepala serta wajah tidak nyaman. Selain itu, gel yang terkena air pun kehilangan fungsinya dalam merekatkan rambut sehingga rambut kembali layu. Apabila ingin menghilangkan gel dari rambut, pastikan membilas rambut secara bersih dan menyeluruh menggunakan sampo agar tidak ada sisa gel di kulit kepala yang bisa menyebabkan rasa gatal.

Meski dapat menunjang penampilan, gel rambut juga memiliki beberapa efek samping yang harus diwaspadai. Beberapa efek samping gel rambut tersebut antara lain memicu rambut kering dan rontok. Beberapa jenis gel rambut tertentu terdiri dari berbagai produk kimia termasuk alkohol yang dapat membuat rambut kering dan rusak apabila digunakan terlalu sering.

Penggunaan gel rambut secara sering juga dapat membuat rambut berminyak dan sulit untuk halus akibat produksi sebum yang tidak seimbang. Selain itu, pada orang yang memiliki gejala alergi terhadap gel rambut, penggunaan produk ini dapat menyebabkan dermatitis, yang ditandai dengan ruam gatal hingga iritasi akibat peradangan kulit kepala.

Berdasarkan manfaat dan efek samping di atas, perlu mempertimbangkan terlebih dahulu penggunaan gel rambut. Pilihlah gel rambut organik yang tidak mengandung bahan-bahan berbahaya bagi rambut. (ist)

Matahari (dari hal 1)

Entah pertanda apa. Saat sebagian negara melakukan lockdown (penguncian wilayah) untuk memutus mata rantai penyebaran virus Covid-19 yang kini telah menginfeksi hampir 5 juta jiwa dan 315.283 diantaranya meninggal, matahari juga mengalami fase yang sama.

Ahli astronomi mengatakan saat ini matahari sedang mengalami fase lockdown. Penggunaan kata lockdown matahari menandakan penurunan aktivitas matahari atau biasa disebut dengan periode solar minimum. Pengamatan para ilmuwan menunjukkan penurunan aktivitas permukaan matahari yang drastis.

Hal tersebut ditandai dengan bintik matahari yang menghilang. Ilmuwan mencatat Matahari tidak beraktivitas atau mengalami hari tanpa bintik sebanyak 76 persen hingga saat ini. Tahun lalu, Matahari tercatat tidak beraktivitas sebanyak 77 persen dalam satu tahun, artinya 281 hari tanpa adanya bintik Matahari.

Para ahli baru-baru ini mengamati bahwa bintik matahari sebenarnya telah menghilang. Hal ini dapat mengindikasikan bahwa manusia akan memasuki periode paling lama dari resesi sinar matahari yang pernah terekam dalam sejarah.

"Solar Minimum sedang berlangsung, dan itu salah satu yang terdalam. Perhitungan bintik Matahari menunjukkan itu adalah salah satu yang terlama dalam satu abad terakhir," ujar Ahli Astronomi, Tony Philips dikutip, Senin (18/5).

Tony mengatakan Solar Minimum ini mengakibatkan pancaran sinar kosmik yang bertambah di tata surya. Ia menjelaskan paparan sinar kosmik yang besar akan mengancam kesehatan para astronom dan pelancong udara di kutub utara.

Jumlah sinar kosmik berlebih ini juga bisa memicu petir, menjadikannya lebih dari ancaman kesehatan. Para ilmuwan baru-baru ini mengamati 50 bintik matahari, dibandingkan dengan 40 ribu hingga 50 ribu yang biasanya terjadi dalam aktivitas normal.

Ilmuwan Jeff Knight mengatakan aktivitas minimum Matahari memang berkontribusi pada musim dingin yang lebih dingin. Ia menunjukkan bahwa aktivitas minimum Matahari terakhir pada 2008 dan 2010 bertepatan dengan musim dingin yang lebih dingin daripada biasanya di Inggris.

Profesor Fisika Luar Angkasa dari Universitas Reading Inggris, Mather Owen mengatakan siklus penurunan aktivitas Matahari terjadi setiap 11 tahun. "Meskipun minimum Matahari 'cukup dalam,' janganlah kita khawatir tentang zaman es mini," katanya.

Dilansir dari Nature World News, Tony mengatakan beberapa penelitian

menunjukkan bahwa penurunan aktivitas Matahari kemungkinan bisa berpotensi terjadi serupa dengan periode Minimum Dalton atau modern minimum di penghujung abad 17.

Kala itu, aktivitas matahari sangat rendah pada periode 1790 hingga 1830. Rendahnya aktivitas memicu penurunan suhu global dan berimbas pada produksi pangan. Periode tersebut ditandai dengan cuaca yang sangat dingin, gagal panen, kelaparan, dan letusan gunung berapi yang signifikan. Temperatur turun hingga 2 derajat Celcius selama lebih dari 20 tahun, menyebabkan gangguan produksi pangan dunia, yang menyebabkan kelaparan.

Pada abad ke-17 dan ke-18, suhu turun begitu rendah sehingga Sungai Thames, Inggris membeku, badai petir melanda Bumi. Dilansir dari Britannica, bagian dari belahan bumi utara mengalami periode sporadis salju tebal yang mematikan selama Juni, Juli, dan Agustus 1816.

Pada tahun 1816, tercatat telah turun salju di bulan Juli. Tahun itu juga periode yang disebut 'Tahun tanpa Musim Panas'.

Pada tahun 1815, tercatat Gunung Tambora di Indonesia meletus yang menyebabkan aktivitas matahari terhalang abu gunung berapi (matahari lockdown) pada satu tahun setelahnya. Letusan dijuluki sebagai letusan gunung berapi terbesar kedua dalam 2 ribu tahun yang menewaskan sedikitnya 71 ribu orang.

Penjelasan LAPAN

Terkait dengan kondisi lockdown matahari ini, Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (LAPAN) memberikan penjelasannya. "Fase lockdown itu istilah yang salah kaprah ya, (yang betul) fase minimum iya," ujar Kepala Bidang Diseminasi Pusat Sains Antariksa Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional (Lapan) Emanuel Sungging.

Pihaknya menjelaskan, fase minimum matahari muncul ketika tanda-tanda aktivitas matahari sangat berkurang yaitu ketika bintik matahari lama tidak terlihat dari piringan matahari. "Berlangsungnya bisa lama, bisa sebentar, kami belum benar-benar memahami," lanjut dia.

Sungging mengatakan, kondisi saat ini memang tengah berada dalam kondisi minimum matahari. Adapun berdasarkan data dari Pusat Prediksi Cuaca Luar Angkasa Amerika Serikat (SWPC NOAA) kondisi minimum matahari terjadi pada April 2020 dan diperkirakan akan berlangsung kurang lebih selama 6 bulan. Lebih lanjut, Sungging menjelaskan, bintik matahari berkaitan dengan aktivitas matahari yang biasanya memiliki siklus 11 tahun matahari.

"Ada kalanya dia penuh bintik, ada kalanya

kosong, nah kalau lagi banyak bintik, artinya Matahari sedang aktif, dan itu bisa berdampak pada teknologi antariksa," ujar dia. Selanjutnya apabila matahari sedang mengalami minim aktivitas, Sungging menyebut bisa tanpa bintik matahari sama sekali.

Adapun siklus 11 tahun tersebut merupakan rerata yang berarti waktu periodisasinya bisa kurang dan bisa lebih. Siklus sebelumnya merupakan minimum siklus ke-24 yang berawal di sekitar tahun 2009-2010. Sedangkan yang saat ini terjadi merupakan minimum siklus ke-25 yang terjadi pada 2020.

Pihaknya menyebut, siklus minimum matahari biasanya berpotensi menimbulkan gangguan pada operasional satelit-satelit dan kegiatan lain yang terdampak keantariksaan seperti komunikasi jarak jauh serta akurasi GPS. Berdasarkan catatan sejarah, Sungging menyebut fenomena minimum matahari juga pernah terjadi pada abad pertengahan yang dikenal sebagai Maunder Minimum.

Saat itu jumlah bintik Matahari sangat sedikit sekali selama lebih dari setengah abad. Dampaknya saat itu adalah terjadinya peristiwa yang disebut sebagai Zaman Es Kecil (Little ice age). "Tentunya pada jaman itu belum ada isu pemanasan global, jadi faktor antropogenik masih dapat diabaikan. Kalau sekarang, masih terus dilakukan kajiannya," jelas Sungging.

Meski demikian, Sungging mengatakan ini adalah kondisi normal dari matahari karena masih terdapat grafik yang naik turun dari minimum menjadi maksimum dan kembali menjadi minimum lagi. "Kalau tidak ada naik menuju maksimum, dan terus saja berada di minimum (karena tidak ada bintik Matahari yang muncul), nah itu baru dapat dikatakan kondisi yang tidak normal," jelas dia. (ist)

Akhirnya, (dari hal 2)

Januari 2020.

Selanjutnya Pemkot Blitar mengusulkan Santoso yang sebelumnya menjabat Plt Walikota Blitar, untuk dilantik menjadi walikota definitif sampai sisa masa jabatan ke Mendagri melalui Gubernur Jatim. Setelah melalui proses panjang dan penantian lama, akhirnya Santoso dilantik menjadi Walikota Blitar definitif sisa masa jabatan periode 2016-2021 menggantikan posisi Samanhudi Anwar.

Sementara sisa masa jabatan Santoso, sesuai dengan data di KPU Kota Blitar adalah sampai Februari 2021. "Sehingga Pak Santoso menjadi walikota blitar definitif, dengan masa jabatan 9 bulan tepatnya sampai 17 Februari 2021," kata Ketua KPU Kota Blitar, Choirul Umam. (ais)

CATAT! SUBSIDI LISTRIK DIPERPANJANG HINGGA SEPTEMBER 2020

Jakarta - Program listrik gratis dan diskon tarif hingga 50% untuk pelanggan yang listriknya masih disubsidi, diperpanjang 3 bulan dan berlaku sampai September 2020.

Menteri Keuangan Sri Mulyani mengatakan, pemberian subsidi kepada masyarakat kurang mampu ini sebagai salah satu cara pemerintah dalam menjaga perekonomian masyarakat agar tetap berjalan dan untuk mengurangi beban masyarakat tidak mampu di tengah pandemi virus corona atau covid-19.

Bendahara Negara itu menjelaskan, perpanjangan subsidi tersebut dilakukan dalam rangka untuk menjaga kemampuan konsumsi masyarakat, terutama untuk kelompok miskin dan rentan miskin. "Subsidi listrik untuk pelanggan 450 VA yang 24 juta dan 900 VA yang 7,2 juta rumah tangga yang subsidinya adalah dari mulai April sampai Juni diperpanjang sampai dengan September," kata Sri Mulyani dalam konferensi video di Jakarta, Senin (18/5).

Lebih lanjut Menkeu menjelaskan, untuk perpanjangan masa berlakunya subsidi tarif listrik tersebut, pemerintah mengalokasikan anggaran tambahan sebesar Rp 6,9 triliun. Dengan demikian, alokasi anggaran untuk subsidi listrik tahun ini menjadi Rp 61,69 triliun. Sebelumnya, tagihan listrik bagi pelanggan rumah tangga dengan daya 450 VA digratiskan selama tiga bulan.

Adapun untuk pelanggan rumah tangga dengan daya 900 VA mendapatkan diskon sebesar 50 persen untuk jangka waktu yang sama. Sri Mulyani pun memaparkan selain perpanjangan waktu subsidi listrik, pemerintah juga memperpanjang waktu program bantuan sosial (bansos) sembako Jabodetabek dan non Jabodetabek hingga akhir Desember 2020.

"Bansos sembako Jabodetabek dan bansos tunai non-Jabodetabek diperpanjang menjadi sembilan bulan hingga Desember," jelas dia. Awalnya bansos Jabodetabek berupa sembako senilai Rp 600.000 yang diberikan

selama tiga bulan sejak April sampai Juni.

Sedangkan yang non-Jabodetabek berupa tunai Rp 600.000 per bulan selama tiga bulan. Dengan perpanjangan waktu tersebut, maka besaran insentif yang diberikan pun ikut berubah di tiga bulan terakhir menjadi sebesar Rp 300.000 per bulan. "Dengan perhitungan Juli-Desember menjadi hanya Rp 300.000 per bulan dari yang tadinya Rp 600.000 per bulan," ujarnya.

Jokowi: Belum Ada Pelonggaran PSBB

Terpisah, saat memimpin rapat terbatas rutin membahas update penanganan corona di Indonesia Presiden Joko Widodo menegaskan soal Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) yang belum dilonggarkan.

"Saya ingin tegaskan belum ada kebijakan pelonggaran PSBB," ucap Jokowi membuka ratas virtual yang dihadiri sejumlah menteri, Senin (18/5).

Jokowi menyebut jangan sampai wacana soal pelonggaran PSBB ditangkap masyarakat menjadi pemerintah mulai melonggarkan PSBB. Meski belum, Jokowi menyebut memang sudah direncanakan pemerintah.

"Yang sedang kita siapkan memang baru sebatas rencana atau skenario pelonggaran yang akan diputuskan setelah ada timing yang tepat, serta melihat data dan fakta di lapangan, biar semuanya jelas," tuturnya. "Kita harus hati-hati jangan keliru kita memutuskan," tegas mantan Gubernur DKI itu.

Sebelumnya, wacana itu dilontarkan Jokowi dalam rapat terbatas pekan lalu yang menyebut pelonggaran PSBB harus diterapkan secara hati-hati. Kepala Gugus Tugas Percepatan Penanganan COVID-19, Doni Monardo, lalu merinci rencana itu kemungkinan diterapkan Juni. Meski, tak dijelaskan detail pelonggaran tersebut. Gagasan itu akhirnya menuai kritik luas karena Jokowi dianggap terlalu dini bicara pelonggaran PSBB, yang bisa membuat masyarakat termasuk pemerintah daerah bingung. (ist)

MEKANISME PENGAMBILAN TOKEN GRATIS

(Pelanggan daya 450 VA dan 900 VA bersubsidi)

Mekanisme website dengan cara:

- Buka alamat www.pln.co.id kemudian masuk ke menu pelanggan dan langsung menuju ke pilihan stimulus covid-19
- Masukkan ID Pelanggan/ Nomor Meter. Kemudian Token Gratis akan ditampilkan di layar.
- Pelanggan tinggal memasukkan Token Gratis tersebut ke meteran yang sesuai dengan ID Pelanggan.

Melalui WA ke nomor 08122-123-123. Dengan cara:

- Buka Aplikasi WhatsApp
- Chat WhatsApp ke 08122-123-123, ikuti petunjuk, salah satunya masukkan ID Pelanggan.
- Token gratis akan muncul
- Pelanggan tinggal memasukkan Token Gratis tersebut ke meteran yang sesuai dengan ID Pelanggan.

Dengan ID Pelanggan tersebut, pelanggan akan mendapatkan token senilai pemakaian tertinggi dalam 3 bulan terakhir.

Pelanggan yang dapat gratis atau diskon listrik

- R1/450 VA (gratis)
- R1T/450 VA (gratis)
- R1/900 VA (diskon)
- R1T/900 VA (diskon)

Pelanggan listrik yang tidak mendapat diskon

- R1M/900VA
- R1MT/900VA

